

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes
Dimanche 15 septembre 2024

Textes proposés

Esaïe 50.5-9

Jacques 2.14-18

Marc 8.27-35

Traduction Louis Segond 21

Cantiques proposés

Ton nom Seigneur AEC Psaume 8

Marche en ma présence AEC 734

Tournez les yeux vers le Seigneur AEC 153

Qui donc a mis la table AEC 595

Confie à Dieu ta route AEC 616

Moment musical

SALUTATION et INVOCATION

Bien-aimés, soyez les bienvenus en ce moment de rencontre avec Dieu. Deux hommes sont en chemin. Ils quittent Jérusalem et se dirigent vers Emmaüs. Ils partagent des souvenirs, mais ils parlent bas car ils sont abattus.

Un échec profond habite leur mémoire.

Une ombre plane sur leur histoire.

Un troisième homme les rejoint, et commence par les écouter, puis il prend la parole : il leur ouvre les écritures, et raconte leur histoire.

Quand les pèlerins l'écoutent, leur mémoire change de couleur, leurs ténèbres se dissipent, leur histoire s'éclaire, leur cœur se réchauffe.

Un peu plus tard ils comprendront que celui qui faisait route avec eux, était plus qu'un compagnon de voyage.

Le ressuscité partageait leurs pas, et ils ne le savaient pas.

(D'après Luc 24.13-32)

Rassemblés, ce matin, nous aussi allons ouvrir les Écritures, en quête de sens et d'esprit, dans l'attente d'une parole de vie.

Je vous invite à la prière :

Seigneur, tu es au milieu de nous, et tu partages notre chemin.

Que s'ouvre nos yeux ! Mets ta lumière dans nos regards.

Que s'ouvre notre intelligence ! Donne du sens à notre mémoire.

Que s'ouvre notre cœur !
Sois le sel de notre histoire. Bénis soit tu Seigneur Amen.

Entrons dans la présence de Dieu par nos chants et nos louanges

Spontané 201 : <https://video.link/w/Tlvd>

Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'offrir la louange de nos cœurs.

Alléluia, Alléluia.

Crions notre joie au Dieu vivant.

Alléluia, Alléluia Louons-le par notre chant.

Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'adorer Jésus Sauveur.

LOUONS LE SEIGNEUR avec les hommes du Premier Testament

Officiant : Louons le Seigneur

Assemblée : Louange à toi Seigneur

Avec Abraham, nous faisons mémoire devant Dieu d'un homme qui s'est battu toute sa vie pour la réalisation d'une promesse et qui a été prêt à la sacrifier en obéissant à la Parole.

Officiant : Louons le Seigneur

Assemblée : Louange à toi Seigneur

Avec Moïse, nous faisons mémoire devant Dieu d'un agneau qu'on devait immoler comme signe de la libération et comme annonce de la fin d'une servitude.

Officiant : Louons le Seigneur

Assemblée : Louange à toi Seigneur

Avec David, nous faisons mémoire devant Dieu du cri du psalmiste qui fait monter sa plainte, sa souffrance et son rejet, mais qui exprime aussi la louange et la confiance.

Officiant : Louons le Seigneur

Assemblée : Louange à toi Seigneur

Avec Esaïe, nous faisons mémoire devant Dieu d'un serviteur méprisé et abandonné des hommes, semblable à un agneau qu'on mène à la boucherie, mais qui a porté le péché et apporté le pardon.

Officiant : Louons le Seigneur
Assemblée : Louange à toi Seigneur

Avec Zacharie, nous faisons mémoire devant Dieu d'un roi humble monté sur un ânon qui brise l'arc de la guerre, et apporter la paix aux nations.

Officiant : Louons le Seigneur
Assemblée : Louange à toi Seigneur

Avec Jonas, nous faisons mémoire devant Dieu d'un prophète appelé à prêcher la repentance pour étendre le règne et la miséricorde de Dieu jusqu'aux extrémités de la terre.

Officiant : Louons le Seigneur
Assemblée : Louange à toi Seigneur

Ton nom, Seigneur Psaume 8 https://youtu.be/46-l_2oJU-s?si=8sFPdyip2nV7XfVI

REPENTANCE

Tu n'auras pas d'autre dieu !

Un homme a interrogé un sage pour lui demander le sens de ce commandement et le sage a répondu : Cette parole signifie qu'on doit toujours laisser la question de Dieu ouverte.

Ceux qui ont d'autres dieux sont ceux qui savent que Dieu n'existe pas, et qui l'ont remplacé par des faux dieux.

Ceux qui ont d'autres dieux sont ceux qui croient posséder Dieu, et qui l'ont transformé en idole.

Ne pas avoir d'autres dieux, c'est ouvrir les mains, faire silence, se mettre à l'écoute.

Ne pas avoir d'autres dieux, c'est ne jamais cesser de le chercher, ne jamais se lasser de l'attendre.

Je vous inviter à la prière

Seigneur notre Dieu et notre Père,
Nous ne sommes pas sûrs de bien te connaître, nous sommes même sûrs de mal te comprendre.

Nous déposons ce matin toutes nos fausses idées pour être devant toi comme un enfant perdu qui cherche son père,
Comme un chercheur errant en quête d'un indice,
Comme un voyageur du désert qui aperçoit une source.
Seigneur, ôte de notre cœur, toutes les fausses idées que nous avons sur toi,
Donne-nous de t'accueillir comme une parole nouvelle, comme une alliance nouvelle, comme une bonne et grande nouvelle.

Spontané : 407-1 AeC <https://video.link/w/THS8d>
Seigneur reçois, Seigneur pardonne
Notre misère et nos péchés.
Et ce pardon que tu nous donnes,
Enseigne-nous à le donner.
Oh mon Seigneur, mon Dieu, mon Roi,
Ait pitié ait pitié de moi.

DECLARATION ET ACCUEIL DU PARDON

Écoutons comment Dieu nous accueille et nous montre sa grâce et son amour.

Je t'ai appelé par ton nom, depuis le commencement de ton histoire.
Je t'ai formé des profondeurs de la terre et t'ai tissé dans le sein de ta mère. J'ai gravé ton nom dans la paume de ma main. Je te garde une infinie tendresse et je prends soin de toi. J'ai mis en toi toute mon affection et toute ma joie.

Rendons gloire au Seigneur de nous avoir adressée cette bonne nouvelle.

Spontané : 279 AEC <https://video.link/w/hnivd>
Gloire à ton nom Jésus, Gloire à ton nom Jésus !
Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur,
Je me confie en toi, Gloire à ton nom, Seigneur Jésus.

NOTRE FEUILLE DE ROUTE

Pardonnés et libérés par la grâce de Dieu, Écoutons ce que Dieu nous donne la force d'être et de faire.

Selon Acte 1.8 et Selon 2 Timothée 1.7 :

Vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre.

Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse.

Spontané : 512 Aec <https://video.link/w/S7F6d>

Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maître en moi

Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maître en moi

Sonde-moi, courbe-moi, brise-moi, façonne-moi

Vient, Esprit du Dieu vivant, viens et règne en moi.

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination

Seigneur, nous avons soif. Soif de parole et de vie, soif d'Évangile et d'Esprit.

Loin de toi, notre vie s'assèche ; doucement notre foi se flétrit.

Que ton Esprit descende sur nous comme une ondée, comme les pluies de la première et de l'arrière-saison. Bénis-sois tu Seigneur Amen.

Esaïe 50.5-9

Le Seigneur, l'Éternel, m'a ouvert l'oreille, et moi, je ne me suis pas rebellé, je n'ai pas reculé. 6 J'ai présenté mon dos à ceux qui me frappaient et mes joues à ceux qui m'arrachaient la barbe, je n'ai pas caché mon visage aux insultes et aux crachats. 7 Cependant, le Seigneur, l'Éternel, est venu à mon aide. Voilà pourquoi je ne me suis pas laissé atteindre par les insultes, voilà pourquoi j'ai rendu mon visage dur comme une pierre, et je sais que je ne serai pas couvert de honte. 8 Celui qui me déclare juste est proche : qui veut m'accuser ? Comparaissons ensemble ! Qui s'oppose à mon droit ? Qu'il s'avance vers moi ! 9 C'est le Seigneur, l'Éternel, qui viendra à mon aide : qui me condamnera ? Ils tomberont tous en lambeaux comme un habit, dévorés par la teigne.

Jacques 2.14-18

14 Mes frères et sœurs, que sert-il à quelqu'un de dire qu'il a la foi, s'il n'a pas les œuvres ? Cette foi peut-elle le sauver ? 15 Si un frère ou une sœur sont nus et manquent de la nourriture de chaque jour, 16 et que l'un de vous leur dise : « Partez en paix, mettez-vous au chaud et rassasiez-vous » sans pourvoir à leurs besoins physiques, à quoi cela sert-il ? 17 Il en va de même pour la foi : si elle ne produit pas d'œuvres, elle est morte en elle-même. 18 Mais quelqu'un dira : « Toi, tu as la foi, et moi, j'ai les œuvres. » Montre-moi ta foi sans les œuvres, et moi, c'est par mes œuvres que je te montrerai ma foi.

Marc 8.27-35

27 Jésus s'en alla avec ses disciples dans les villages voisins de Césarée de Philippe. Il leur posa en chemin cette question : « Qui suis-je, d'après les hommes ? » 28 Ils répondirent : « Jean-Baptiste ; d'après certains, Elie ; d'après d'autres, l'un des prophètes. » 29 « Et d'après vous, qui suis-je ? » leur demanda-t-il. Pierre lui répondit : « Tu es le Messie. » 30 Jésus leur recommanda sévèrement de n'en parler à personne. 31 Alors il commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, par les chefs des prêtres et par les spécialistes de la loi, qu'il soit mis à mort et qu'il ressuscite trois jours après. 32 Il leur disait cela ouvertement. Alors Pierre le prit à part et se mit à le reprendre, 33 mais Jésus se retourna, regarda ses disciples et réprimanda Pierre en disant : « Arrière, Satan, car tes pensées ne sont pas les pensées de Dieu, mais celles des hommes. » 34 Puis il appela la foule avec ses disciples et il leur dit : « Si quelqu'un veut être mon disciple, qu'il renonce à lui-même, qu'il se charge de sa croix et qu'il me suive ! 35 En effet, celui qui voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui la perdra à cause de moi et de la bonne nouvelle la sauvera.

Cantique 734 : Marche en ma présence

<https://youtu.be/ajTCNJCi1IQ?si=mej9logh63XyMLYm>

PRÉDICATION

Ce texte se situe à un tournant de l'Évangile de Marc. Puisque c'est la première fois que Jésus est confessé comme Christ. C'est la première fois qu'il parle aussi de sa passion. Donc, deux affirmations à première vue contradictoires, mais deux affirmations intimement liées. La question, c'est justement : pourquoi le Christ doit-il passer par la souffrance et la mort ? C'est une grande question dont la réponse ne repose pas trop sur le rationnel, mais plutôt sur les vécus, donc sur le relationnel.

C'est une question cruciale pour Jésus et pour ceux qui veulent le suivre, en particulier pour ses disciples.

Jésus est en chemin vers Césarée-de-Philippe quand il pose cette question à ses disciples. Il se trouve en dehors de la Judée, en dehors de la terre d'Israël, lorsqu'il pose cette question, au début banale mais qui devient fondamentale.

Aux dires des gens, qui suis-je ? Demande-t-il aux disciples. C'est une question ouverte, qui n'engage en aucun cas les disciples, car ce ne sont pas eux qui le disent, mais les autres. Et ça reste la pensée des autres, même s'ils se retrouvent aussi dans ce que disent les autres. Du coup, la réponse est rapide : Jean-Baptiste. Ensuite : Elie, et pour d'autres encore : un des prophètes.

Questions et réponses qui révèlent la complexité de la mission et de l'identité de Jésus.

En effet, Jean Baptiste, Elie, un des prophètes, sont trois appellations très proches. Dans les premiers versets du livre du prophète Malachie, le dernier livre de la Première Partie de la bible, on parle du retour du Prophète Elie en ces termes : « Avant que vienne le jour du Seigneur, ce jour grand et redoutable, je vais vous envoyer le prophète Elie ». (Malachie 3.23). D'après ce verset, l'attente d'Elie est associée à la venue du Messie sans que Elie soit le Messie.

Dans l'évangile, Jésus affirme que Jean est Elie ; il lie donc les deux personnages.

Pour ce qui concerne les prophètes, un prophète est celui qui est chargé d'apporter le message de Dieu, la Parole de Dieu (sans être lui-même le Christ).

Donc assimiler Jésus à ces trois personnages importants dans l'histoire du peuple juif (Jean Baptiste, Elie, un des prophètes), c'est reconnaître que Jésus est investi d'une mission comparable à la leur. Mais pour ce qui est de lui, c'est différent. C'est pour cela qu'il passe du dire des gens à ce que pensent les disciples de lui, en leur demandant : d'après vous, qui suis-je? C'est Pierre qui répond en disant : "Tu es le Christ, le Messie."

C'est la première fois que Jésus est confessé en tant que Christ. Cette confession a un parallèle dans l'évangile de Matthieu. Ce qui est étonnant, dans l'évangile de Mathieu, c'est que quand Pierre confesse Jésus comme le Christ, Jésus répond : « heureux es-tu, Simon, fils de Jonas ; car ce ne sont pas ni la chair ni le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est dans les cieux ! Moi, je te dis que tu es Pierre, et sur cette pierre, je construirai mon Église. (Matthieu 16,17-18). Jésus l'a félicité. Tandis que chez Marc, aucune parole de reconnaissance mais au contraire une parole d'avertissement. Il leur interdit d'en parler à qui que ce soit. Pourquoi cette interdiction ? Parce

qu'ils doivent comprendre ce qui est derrière le mot Christ ou Messie que Jésus accepte d'endosser.

En effet, la société juive de l'époque présente de nombreuses tendances et courants religieux avec notamment les Pharisiens, les Esséniens, les Saducéens et les Zélotes. Chacun de ces groupes a des attentes particulières en ce qui concerne le Messie.

Par exemple, pour les Esséniens, le Messie est un Prophète, tout comme Elie ou Jean le baptiste.

Pour les Saducéens, qui regroupent les prêtres et les grand-prêtres du Temple de Jérusalem, le Messie doit être aussi un prêtre, comme Aaron.

Pour les Pharisiens, le Messie doit être un législateur, un homme de la loi, comme Moïse.

Pour les Zélotes, le Messie attendu est un roi, comme le roi David. Le grand roi qui a pu éliminer tous ses adversaires. Pour les Zélotes, l'ennemi à combattre, ce sont les occupants romains.

Ce sont les quatre principaux courants de l'époque qui peuvent embrouiller la compréhension des disciples et de ceux qui veulent suivre Jésus, pour ce qui concerne le Messie.

En réalité, Jésus a accepté d'être appelé Messie, mais il veut que sa messianité soit bien comprise. C'est pour cela qu'il a interdit sévèrement à ses disciples d'en parler tant qu'ils n'ont pas compris qui il est vraiment et comment il va accomplir sa mission.

Pour Jésus, la confession de Pierre est devenue une opportunité pour parler ouvertement de comment il va accomplir sa mission. Une opportunité pour parler de sa passion, de sa mort et de sa résurrection. A partir de ce verset, à maintes reprises, il rappelle aux disciples le chemin de souffrance qu'il va emprunter. À chaque fois, il est confronté à des réactions décevantes, très décevantes de la part des disciples. Parce que, en réalité, ils n'ont pas encore compris pourquoi et pour qui Jésus est venu, ni la nature de sa mission.

Ils n'acceptent pas le fait que Jésus doit souffrir, doit passer par la mort. Jésus leur parle de la résurrection, mais personne n'était encore en

mesure de comprendre ce que Jésus veut dire quand il parle de la résurrection.

La réaction de Pierre est une réaction très humaine, l'humain qui pense pouvoir diriger les choses comme il pense et comme il veut. L'humain qui croit que Dieu n'y est pour rien, car tout dépend de lui, pas de Dieu.

C'est ce que Pierre a fait quand il a essayé de devancer Jésus en l'amenant vers lui et en le réprimandant, disant : cela ne t'arrivera pas ! Il nie le chemin de la croix. Il s'oppose au dessein de Dieu pour Jésus en lui imposant sa pensée.

N'est-ce pas ce que nous faisons, quand nous disons que seulement nos idées et nos pensées comptent ? N'est ce pas ce que nous faisons lorsque nous ne prenons pas le temps de méditer sur la Parole et sur ce que Dieu veut pour nous et pour les autres, à chaque circonstance, à chaque instant ?

Comme Pierre, il peut nous arriver de vouloir diriger les choses comme nous le voulons, et non pas comme Dieu le veut.

C'est ce qui a fait que Jésus l'a réprimandé sévèrement disant : "Arrière de moi Satan".

C'est intéressant de s'imaginer la cène visuellement car Marc donne des indications précises sur le mouvement des uns et des autres. Il semble que Jésus soit devant les disciples. Pierre, après avoir entendu Jésus parler de sa souffrance, de sa mort et de sa résurrection, l'a, pour ainsi dire doublé. Et Jésus, en se retournant, voit les autres disciples restés derrière lui. C'est là qu'il a dit : "En arrière de moi, Satan."

Il l'a remis à sa place de disciple. Les disciples doivent se mettre derrière celui qu'ils suivent, leur maître. En se mettant devant, ils deviennent obstacles pour la compréhension, l'accomplissement de son œuvre et de sa mission.

Revenons à la grande question du départ : pourquoi doit-il passer par la souffrance et par la mort ? C'est pour notre propre salut, pour notre propre libération et pour notre propre épanouissement.

Nous devons être libérés de ce qui nous empêche de vivre la vie, telle que Dieu l'a souhaitée pour nous.

Nous avons besoin de retrouver la vie, la vraie, celle qu'il a désirée pour nous.

Celle qui peut nous rendre heureux, reconnaissants et joyeux.

C'est pour cela que Jésus a emprunté le chemin de la croix. Le chemin du dépouillement, de la perte de soi-même. Le chemin nécessaire pour l'homme, sans lequel il lui est impossible de se trouver lui-même.

C'est le chemin que Jésus nous invite à poursuivre en tant que chrétiens, en tant que disciples, en tant que protestants réformés, si nous voulons retrouver notre vraie identité tout comme le sens de notre vie et de notre mission.

Ce n'est pas évident, mais c'est le message de l'évangile pour nous aujourd'hui.

Ce n'est ni la domination, ni la richesse, ni le pouvoir, ni la célébrité qui nous aide à nous réaliser, mais notre capacité à nous dépouiller.

Que chacun de nous puisse se dépouiller de lui-même pour se mettre à la suite du Christ et pour l'annonce de l'Évangile.

Amen

JEU D'ORGUE

Cantique 153 : Tournez les yeux vers le Seigneur

https://youtu.be/XPAnmXBjH4?si=89hu5fa_ICwEjwHg

CONFESSON DE FOI

Fortifiés et encouragés par l'écoute de la parole de Dieu, affirmons notre foi :

Nous croyons en Dieu le Père,

Nous croyons qu'il a créé le monde pour l'homme et la femme.

Nous croyons qu'il a tout créé dans la même joie et dans le même émerveillement.

Nous croyons en Jésus Christ le Fils de Dieu.

Il est venu chez nous et pour nous.

Il a vécu comme nous, mais en allant jusqu'au bout de la vérité, de l'amour et du don.

Nous croyons en l'Esprit Saint, par qui le monde reçoit la vie et l'amour et qui rend possible toute justice et toute espérance. Amen.

Spontané 821 <https://video.link/w/foivd>

Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit.
Comme au commencement aujourd'hui toujours,
Et d'Éternité en éternité, Amen

ANNONCE ET OFFRANDE

PRIÈRE POUR L'OFFRANDE :

Seigneur notre Dieu, éternel est ton amour. Nous nous présentons à toi avec cette offrande. Elle est signe de notre amour pour toi et pour le monde qui nous entoure. Bénis le Seigneur pour l'avancement de ton règne et Béni sois-tu pour les siècles des siècles. Amen

SAINTE CÈNE

*Arc en Ciel 595 : Qui donc a mis la table (1,2)

<https://youtu.be/wv754cCh5y4?si=dnt7OCqjn2dplbQj>

Qui donc a mis la table où nous attend le pain.
Qui donc emplit la coupe où nous boirons le vin ?
Quel est celui qui nous a conviés ?
Quel est celui qui peut nous combler ?
Allons vers le festin : il nous dira son nom.
Allons vers le festin qu'il donne en sa maison.

C'est toi Jésus qui nous conduis vers ce repas.
Et rien ne peut manquer à qui suivra tes pas,
Pour nous, ta vie prend le goût du pain.
Pour nous ta vie coule comme un vin.
Tu viens nous inviter tu nous l'avais promis.
Ta joie revient brûler le cœur de tes amis.

Louons Dieu:

Notre joie est de te louer, Père Tout-Puissant, Dieu Éternel, par Jésus Christ ton fils, notre Seigneur et notre frère.

En lui ta parole vient à la rencontre de l'humanité et nous fait découvrir ta miséricorde.

Par lui tu transformes et tu renouvelles l'Eglise.

C'est pourquoi, avec les croyants de tous les temps qui nous ont précédé dans la foi, avec celle et ceux qui, au cours de siècles, ont formé et édifié l'Eglise, avec les anges qui te louent sans cesse, nous proclamons ta gloire, en chantant d'une seule voix.

***Arc en Ciel 595 : Qui donc a mis la table (3)**
<https://youtu.be/wv754cCh5y4?si=dnt7OCqjn2dplbQj>
Dieu saint Dieu juste, Dieu vivant nous te chantons,
Dieu saint, Dieu libre, Dieu d'amour, nous te louons,
Tu tiens la vie du monde en tes mains,
Tu prends ce jour pour créer demain,
Dieu saint nous accueillons celui que tu envoies.
Jésus tu viens à nous et Dieu nous vient par toi.

INSTITUTION

Le Seigneur Jésus, la nuit où il fut livré, célébra la Pâque avec ses disciples. Il prit du pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le donna à ses disciples en disant : "Prenez et mangez, ceci est mon corps donné pour vous. Vous ferez cela en mémoire de moi."

De même, il prit une coupe et après avoir rendu grâce, il la donna à ses disciples en disant : "Buvez-en tous, car ceci est la coupe de mon sang, le sang de l'alliance nouvelle et éternelle, versé pour vous, pour la multitude en rémission des péchés.

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père.

PRIÈRE DE COMMUNION

Père saint, tu as tellement aimé le monde, que tu as envoyé ton propre Fils, pour qu'il soit notre Sauveur. Il a vécu notre condition humaine sans jamais être séparé de toi. Il a annoncé à tous la Bonne Nouvelle du salut, aux pauvres la miséricorde, aux captifs la délivrance, et aux affligés la joie.

Pour accomplir le dessin de ton amour, il s'est livré lui-même à la mort et, par sa résurrection il a détruit la mort et renouvelle la vie. Accorde-nous ton Esprit saint, afin que nous ayons part au corps et au sang de ton Fils Jésus Christ offert pour nous.

Bénis soit tu Seigneur.

Comme Jésus a enseigné à ses disciples nous te disons :

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de

ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.

Qui donc a mis le table (5)

<https://youtu.be/wv754cCh5y4?si=dnt7OCqjn2dplbQj>

Seigneur pour nous sauver, tu meurs sur une croix

Ta mort nous rend la vie, l'Agneau pascal c'est toi.

Voici ton corps transpercé pour nous,

Voici ton sang répandu pour nous,

Le prix de ta passion est là devant nos yeux,

Le prix de ton amour nous vaut la paix de Dieu.

INVITATION

Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c'est le Seigneur qui nous invite.
Voici la table que nous avons dressée, mais c'est lui qui nous accueille.

Voici la joie que nous avons désirée, mais que lui-même nous donne.

Veillez vous approcher autours de la table, c'est le Seigneur qui nous invite à son repas.

FRACTION – ELEVATION

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.

COMMUNION

ENVOI

Le Seigneur Jésus Christ nous a donné son corps et son sang pour notre salut, pour notre pardon et pour notre réconciliation. Soyez encouragés et allez dans la joie et dans la paix du Christ ressuscité. Amen

PRIÈRE D'INTERCESSION

Nous te remercions, Père éternel, de tout ce que tu nous accordes, jour après jour.

Ne permets pas que nous nous perdions dans « l'avoir », que nous profitons de nos biens matériels sans penser à toi, sans penser à ton amour, sans être prêt à partager et sans connaître les vraies priorités.

Rends-nous conscients du patrimoine spirituel que nos pères et nos mères dans la foi nous ont légué : Leur ferveur dans la lecture de la Bible, leur fidélité dans la prière nous permettra de discerner les vraies valeurs, et de trouver les bonnes orientations qui nous ouvriront les yeux sur le vrai sens de nos existences.

Nous prions pour notre pays, pour nos dirigeants, pour notre Eglise, pour notre communauté.

Nous prions pour nos aînés, ceux qui sont éprouvés par la maladie et fatigués par l'âge. Nos cœurs, nos pensées se tournent vers Josie Villaret, Hélène et Jean-Pierre Rolland, Christiane Fischer, Henriette Kugker, Fanny Giordanno, Phillippe Colomb, Mireille Ott, Thea Ferrari, Monique Cotta, Jacques et Jeannine Pelladan.....

Comme nous-même Seigneur, ils sont nombreux ceux qui ont besoin de toi.

Dans le silence de nous cœur, nous te présentons ceux qui nous sont chers et ce qui nous tient à cœur.

Silence

Seigneur, c'est au nom de Jésus que nous t'adressons notre prière. Amen.

Confie à Dieu ta route 616 (1,2,4) <https://youtu.be/1cYyQiTKGtI?si=lbSZV2dsTLQbJuvq>

EXHORTATION

Béni soit Dieu, il nous a donné sa parole pour que nous l'attendions.

Il nous a promis son Royaume pour que nous espérons.

Allez avec vos sœurs et vos frères dans l'amour, dans la joie du service et dans l'audace de la foi.

BÉNÉDICTION

L'Éternel vous bénit et il vous garde,

L'Éternel fait briller sa face sur vous et vous donne sa grâce,

L'Éternel tourne son visage vers vous et il vous donne sa paix.

Allons dans cette assurance que le Seigneur est avec nous. Amen

PRENONS LE TEMPS DE NOUS RASSEOIR ET DE SAVOURER LE TEMPS DE MEDITATION EN MUSIQUE QUI CLOTURERA CE TEMPS DE CULTE.